



**„Das Herz Jesu Christi
ist Anfang und Ende von allem“**
R. Guardini

Als große Herz-Jesu-Verehrerin durfte nach langer, still und überaus tapfer ertragener Krankheit unsere Mitschwester

Frau MARIA HILDEGARD
von Jesus Christus, dem Ewigen Hohenpriester
ELISABETH GROSSER OSB

am Herz-Jesu-Freitag, dem 6. Juli 2018, um 5.30 Uhr zu Jesus, dem Ewigen Hohenpriester heimkehren.

Sie stand im 85. Lebensjahr und im 54. Jahr ihrer hl. Profess.

Der rote Faden, der ihr Leben bis zuletzt durchzog, war die Gesinnung, mit der sie eingetreten war: Sühne für die zunehmende religiöse Gleichgültigkeit so vieler Menschen und Opfer und Gebet für die Priester- und Ordensberufe.

R. I. P.

Salzburg, 6. Juli 2018
Abtei Nonnberg

Äbtissin
und Konvent

Eucharistiefeier am Montag, 9. Juli 2018 um 14.00 Uhr